

IPMC

International Police Motor Corporation



Liebe Sternfahrer/-innen,

aufgrund fehlender Interessenten hat sich die Motorsportabteilung des PSV Gelsenkirchen auf der letztjährigen Polizeisternfahrt sehr kurzfristig um die Ausrichtung der 75. Int. Polizeisternfahrt beworben und den Zuschlag bekommen.

Die 75. Int. Polizeisternfahrt wird in Menden (Sauerland) durchgeführt.

Lediglich die sportlichen Wettbewerbe werden in Hemer stattfinden.

Menden hat knapp über 50.000 Einwohner und befindet sich im nördlichen Gebiet des Märkischen Kreises und des Sauerlandes. Menden ist umgeben von Wäldern, Wiesen und Wasser.

Das Sauerland ist ein Eldorado für Motorradfahrer, daher haben wir uns entschlossen, noch vor der offiziellen Eröffnung, einen Motorradausflug anzubieten.

Die Zieleinfahrt findet kurz vor dem Eröffnungsabend statt. Dort erhalten alle Teilnehmer an der Festhalle ihre Unterlagen. Wie auch bereits in Linz, findet keine Sternfahrentfernungswertung statt.

Der zweite Tag ist ausschließlich den sportlichen Wettbewerben in Hemer gewidmet.

Die Clubs haben abends die Gelegenheit ihre Clubabende zu organisieren oder den Abend in der Mendener Innenstadt zu verbringen.

Am dritten Tag findet morgens der Delegiertenkongress sowie am Abend der Abschlussabend statt.

Auch wenn uns für die Vorbereitung nur wenig Zeit bleibt, werden wir sicherlich eine schöne Veranstaltung präsentieren.

Ich würde mich sehr freuen, wenn viele von Euch den Weg ins Sauerland finden und wir gemeinsam die stolze Summe von 75 Polizeisternfahrten feiern.

Glück Auf und mit motorsportlichen Grüßen

Thomas Meier

- Präsident IPMC und Mitglied des Organisationsteams der MSA